
令和７年度大岡公民館運営審議会 開催概要 

 

１ 日 時  令和７年６月 26日（木）午後１時 30分から２時 30分まで 

 

２ 場 所  大岡公民館１階研修室 

 

３ 出席者  審議会委員 ７名 

       事 務 局 ２名 

       傍 聴 者 なし 

 

４ 委嘱書伝達 

 

５ 会長及び職務代理者の選任について 

  委員の互選により、会長に萩尾健太氏（大岡地区住民自治協議会）、職務代理者に

江川康範氏（大岡地区教育文化委員会）が選任された。 

 

６ 審議事項 

（１）令和６年度大岡公民館事業実績について 

（２）令和７年度大岡公民館概要及び事業計画について 

（３）その他 

 

７ 議事概要 

（１） 令和６年度大岡公民館事業実績について     事務局から説明 

（２） 令和７年度大岡公民館概要及び事業計画について 事務局から説明 

（３） その他  

・大岡公民館運営審議会委員報酬について    事務局から説明 

 

これに対し、委員から以下の提案や意見が出された。 

 

委 員 ６年度開催の「囲碁ボール教室」には、中学生もクラブ活動の一環で参加した。中

学校のクラブ活動を地域移行する動きの中で、地域住民との交流や連携が深まる

きっかけとなり感謝している。生徒たちも地域の人と話ができて楽しかったと感

想を言っていた。７年度も「ニュースポーツ教室」に同様に参加したいと思ってい

る。 

委 員 「炭焼き体験教室」について、かつては至る所で行っていた炭焼きが炭窯で実際に

体験でき、大きな驚きを感じるとともに、大変有意義であった。 

事務局 中学校・小学校とは様々な講座で今後も連携していきたい。 

 



委 員 最近、大岡地区には若い移住者が増えているが、その人たちから「公民館で趣味の

活動をしてみたいが、どんなサークルがあるのかわからない」という声を聴いた。

例えば、館報（年２回発行）や公民館通信（月１回発行）にサークルの情報が載っ

ていても目に留まらないと思うので、活動している様子などを公民館の掲示板な

どで紹介してはいかがか。 

事務局 サークルの一覧はホームページに掲載している。先日、住自協主催の「移住者交流

会」で公民館について「サークル活動に興味があれば公民館に問い合わせてほしい」

と説明したところ、後日移住者の方から問い合わせがあったが、口頭のみの説明し

かできなかった。そこで、各サークルの了解を得られれば、サークルの紹介文を記

入してもらったり、活動の様子がわかる写真などを提供してもらい、新たな参加者

の確保につながるお手伝いができればと思う。 

 

委 員 市内の別の公民館で「篆刻」のサークルに入っている。講師が以前大岡公民館で「表

札作り講座」をやった方である。数年たっているので、またやってほしい。 

事務局 来年度の計画に盛り込めるか検討したい。 

 

委 員 公民館をもっと利用してもらえるような工夫はできないかと思っている。例えば、

定期的に異なる内容のことを学ぶ（同じ参加者）形式で、講師は地元の人が務める

ことで地域に根差した活動にもなると思う。 

事務局 講座でやることも想定されるが、サークルを立ち上げてもらい自主的に活動する

ことは大いに歓迎する。 

    

委 員 しめ縄作り教室と芦ノ尻道祖神祭り見学について。昨年度のしめ縄作り教室で児

童・生徒たちが作ったしめ縄は道祖神祭りでの神面飾りに採用されなかったので、

今年度は反省を生かし、児童・生徒たちの作ったしめ縄も使ってもらえるように作

り方を学び、祭りに貢献できればと思う。 


